

24 heures | Mercredi 27 avril 2016

## Agacements autour du logement des migrants

**Asile**  
**Plusieurs députés critiquent le Conseil d'Etat face aux conditions des requérants sans domicile fixe ou à l'aide d'urgence**

Les conditions de vie des réfugiés ont agité les députés hier. Deux ont surtout réagi: la Verte Céline Ehrwein Nihan (qui veut une meilleure collaboration entre

Canton et communes pour éviter que des migrants dorment dans la rue) et le socialiste Julien Eggenberger, inquiet de voir certains rester des années à l'aide d'urgence. Pour le ministre PLR Philippe Leuba, les requérants sans domicile fixe refusent la plupart de donner leur identité pour bénéficier des prestations publiques. «Peut-on demander à l'Etat de se passer de cette seule exigence?» questionne-t-il. **M.SL**